

C'est une tradition et en même temps une grande émotion chaque année, à peine revenus des vacances de fin d'année, les élèves de CM2 des écoles Jules Ferry, Badinter et Brossolette de Tomblaine prennent le départ pour 17 jours de classes de neige.

Cette année, ils seront 105 enfants, 123 en tout avec les accompagnants.

Les parents ne sont pas loin de verser une petite larme, mais ils savent que leurs petits seront bien dorlotés ! Et les enfants, eux, arborent un grand sourire à l'idée de partager cette belle aventure avec leurs copains...

Un grand merci aux enseignants et à l'équipe d'animateurs dirigée par Sébastien Fetzter.



*les élèves de l'école Jules Ferry.*